

# Rundbrief 1/2024

## Sandra, Edgar und Bennet

Liebe Freunde!

in diesem 4. Jahr in Deutschland tragen unsere Erdbeeren besonders gut und sie haben sich sogar so verbreitet, dass sie selbst in kargen Fugen zwischen den Pflastersteinen gedeihen und Früchte tragen. Ist es ein Erdbeerjahr - oder braucht manches einfach seine Zeit bis es gute Früchte/ Ergebnisse bringt?

Wir sind gut angekommen in unserer Heimatstadt und Gemeinde, aber natürlich denken, reden wir über und würden wir auch gerne regelmäßig in Singapur sein.

Wir sind aber auch sehr dankbar für Gottes Segen und Gelingen in den Aufgaben, in die er uns hier berufen hat.



Sandra und Edgar Düe  
Heustr. 59, 32657 Lemgo  
Mail: sandra.duee@omfmail.com  
www.omf.org/de/

### Sandra

Durch die Teilnahme an der Jumiko Lippe 2023 (Jugendmissionskonferenz) sind wir in Kontakt mit Deep Talk von Radio Segenswelle gekommen und interviewt worden. Dieses Interview hat auch unser Öffentlichkeitsreferent bei OMF gehört und mich angefragt, bei unserer Podcast-Staffel Mango Radio zu moderieren. So darf ich im Team mit Joachim und Fabian interessanten Gästen begegnen. Wenn ihr es noch nicht kennt, hört doch mal rein ([Mango Radio - Der OMF Ostasien Podcast - OMF Deutschland | Mission in Ostasien](#)). Zurzeit entsteht gerade Staffel 4 unter dem Thema ‚Mission kontrovers‘.

Auf einer 4x8m großen Landkarte stehen und für Nordkorea beten hat mich tief berührt. Gerd Schubert, unser Gastredner von Josua e.V., der bis 2019 viele Male im Land war und Waisenhäuser besucht und unterstützt hat, hat diese Bodenkarte mitgebracht. Er hat uns sehr ermutigt, weiter im Gebet für dieses geschlossene Land zu bleiben.

Nordkorea öffnet zurzeit seine Grenzen nur für russische, chinesische und mongolische Staatsbürger. Gerd berichtet von persönlichen Kontakten zu Christen aus diesen Ländern, die von Gott berufen sind in diesem Sommer ins Land zu reisen.

Unterstützung über St. Pauli, Lemgo  
Spk Lemgo IBAN: DE31 4825 0110 0000 1216 40  
BIC: WELADED1LEM  
Betreff: „Freundeskreis Düe“

Gott vernetzt und ermutigt uns dabei, auch wenn wir nichts tun können (außer Beten). Er sorgt und beruft andere, die in den Riss treten.



### Edgar

Leider war Loraine, unsere (noch immer recht neue) Mitarbeiterin im Finanzteam, seit Anfang Februar bis Ende Mai krankheitsbedingt nicht im Dienst. Wir sind dankbar, dass es Loraine wieder besser geht und sie jetzt wieder im Team dabei ist. Auch einige Arbeiten, die in der Zeit liegengeblieben sind, können wir jetzt aufholen. Allerdings hat Loraine in der langen Krankheitszeit auch entschieden, nicht dauerhaft bei uns zu bleiben und wird voraussichtlich Ende August aufhören. Das ist sehr schade und wir müssen möglichst schnell einen Ersatz finden. Bitte betet mit uns für eine Mitarbeiterin/einen Mitarbeiter, der gerne mit Finanzen und

Unterstützung über OMF  
Spk Oberhessen, IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61,  
BIC: HELADEF1FRI  
Betreff: „Unterhalt Düe“

Buchhaltung arbeitet und eine Teilzeitanstellung von 50% sucht.

Anfang Juli hatten wir die Abschlussbesprechung mit dem Steuerberater zu den Jahresabschlüssen von 2023. Spenden und Ausgaben liegen wieder ungefähr auf dem Niveau des Vorjahres, was aber auch bedeutet, dass wir wiederum in unsere Rücklagen greifen müssen, um ein Defizit zu decken. Dies ist okay, um damit die Arbeit der Mission in Gottes Reich voranzutreiben, aber natürlich ist die Höhe der Rücklagen begrenzt. Wir vertrauen darauf, dass Gott uns auch in Zukunft ausreichend versorgt, damit wir die nötigen Aufgaben durchführen können.



Infos, auch über die Finanzsituation, beim Get Together in Mücke

### Einsätze und Gottesdienste

Die schon erwähnte Jumiko fand auch in 2024 wieder statt und war sogar noch besser besucht als im Vorjahr. Außerdem waren wir zu mehreren Gottesdiensten in Gemeinden eingeladen, die erst im letzten Jahr Kontakt zu uns aufgenommen hatten.



Gottesdienst zusammen mit unserer Kollegin Theresa in der FeG Hildesheim

Es war sehr schön, dabei auch zusammen mit anderen haupt- und ehrenamtlichen Kollegen zu arbeiten. Wir waren in der FeG Hildesheim und in Porta Westfalica. Außerdem gab es einen Missionsabend in der Gedison Gemeinde in Lage mit einem anschließenden sehr langen und guten Gespräch mit der Gemeindeleitung.



Lifegroup ‚Asiatisches Kochen‘ in St. Pauli in Lemgo

Hier schon mal eine herzliche Einladung zu unserem OMF-Sonntag in der Kirchengemeinde St. Pauli am 29.09.2024 um

10:00 Uhr. Diesmal starten wir sogar schon am Samstagnachmittag mit einem Kaffeetrinken für alle Interessierten und Unterstützer. Es ist dann noch mehr Zeit, aus der Arbeit zu berichten und sich auszutauschen. Genauere Informationen folgen.

Gesundheit, Frieden und Gottes Segen wünschen Euch

Eure Sandra und Edgar Düe mit Bennet

Und noch eine Einladung:

[Herbstmissionsfest in Mücke \(26./27.10.24\)](#)



Heart for Asia. Hope for Billions.